Spürbare Hilfe aus Krefeld

Zu den vielen Geschenken, die das Beeskower Kreiskrankenhaus von der Partnerstadt Krefeld sowie aus dem Partnerkrankenhaus, den Staatlichen Krankenanstalten Krefeld, erhalten hat, zählt auch der auf dem nebenstehenden Foto abgebildete Operationstisch.

Durch die großzügige Hilfe in medizinischer Hinsicht, an der auch noch weitere Krankenanstalten einen Anteil haben, konnten die Bedingungen im Kreiskrankenhaus Beeskow wesentlich verbessert werden.

Das medizinische Personal weiß dies und auch die Hospitationen in den Städtischen Krankenanstalten Krefeld und dem Cäcilien-Hospital Hüls zu schätzen.

FOTO: K.-H. ARENDSEE

